



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**GRAL. HAIG SALUDA A ELVIR SIERRA.**— Washington, febrero 3. El Secretario de Estado norteamericano, general Alexander Haig, izquierda, saludó hoy en uno de los salones de la OEA, al Ministro de Relaciones Exteriores de Honduras, coronel y licenciado César Elvir Sierra. Punto principal de discusión fue la crisis en El Salvador.

## Ambiente de Tensión en Frontera Ecuador y Perú

QUITO, febrero 3. (AP).— Tras el anuncio de cesación del fuego en la cordillera de El Cóndor, escenario del conflicto fronterizo con el Perú, prevalecía hoy en Ecuador un ambiente de tensión.

El Presidente Jaime Roldós exhortó a la población a "no bajar la guardia" y el Gobierno continuó la adopción de medidas para la defensa nacional. Entre ellas figura la de disponer que la Administración Pública trabaje doce horas consecutivas, inclusive sábados y domingo, durante la situación de emergencia.

En algunos lugares escaseaban algunos alimentos y gasolina, lo cual fue atribuido por las autoridades al acaparamiento motivado por los acontecimientos de los últimos días.

El Gobierno ha pedido al país la autodisciplina para no derrochar alimentos y

combustible. Hasta el mediodía de hoy no había sido expedido ningún parte del Alto Mando Militar y no se disponía de información, acerca de lo ocurrido en las últimas horas en la zona de los puestos de Paquisha, Machinaza y Mayaycu. Los dos últimos "están en poder del soldado ecuatoriano", según declaró el Presidente Roldós.

Los agregados militares de las Embajadas de la Argentina, Brasil, Chile y Estados Unidos, designados para observar la cesación del fuego, pernoctaron en Guayaquil y continuaron viaje esta mañana a la Cordillera de El Cóndor en un avión enviado especialmente por la fuerza aérea norteamericana; según informó el Diario "El Telégrafo", de esa ciudad portuaria.

Los agregados militares

acreditados en Lima por los mismos países se unirán a sus colegas destacados en Ecuador en el terreno.

Los cuatro países actúan como mediadores en su calidad de amigos de Ecuador y no como garantes del Protocolo de Río de Janeiro, que Ecuador rechaza y considera totalmente nulo.

## Investigan a Edén Pastora en Costa Rica

SAN JOSE, febrero 3 (ACAN-EFE).— La Procuraduría General de Costa Rica está realizando una investigación sobre el Comandante sandinista Edén Pastora. "Cero", para determinar si procede alguna acción legal en su contra.

Básicamente se trata de determinar si el líder nicaragüense, que tiene la nacionalidad costarricense, cometió alguna infracción al hacer un comentario en torno a la Provincia de Guanacaste, que limita con Nicaragua.

Según trascendió hoy, martes, el Ministro de Justicia, Elizabeth Odio, trata de determinar si se justifica alguna acción administrativa o judicial contra "Cero", por sus declaraciones que insinuaban que Guanacaste le fue arrebatada a Nicaragua.

Sin embargo, adelantó que la Ley de Extranjería y Naturalización no establece "que hechos como el presente faculten a la Procuraduría para solicitar ante el Registro Civil la cancelación de la ciudadanía", de Pastora.

También señaló que sobre las declaraciones del Comandante "Cero" no se puede configurar el delito de traición a la Patria, contemplado en el Código Penal.

## Embajador Interino en El Salvador Nombra EE.UU.

WASHINGTON, febrero 3 (UPI).— Frederic L. Chapin, Encargado de la Política para América Latina del Departamento de Defensa, será Embajador Interino en El Salvador, hasta que se elija y nombre un nuevo Representante Permanente, señalaron fuentes oficiales.

Chapin, que cumpla funciones en la Oficina para Asuntos de Seguridad Internacional del Departamento de Defensa, reemplazará a Robert White.

Ayer varios funcionarios cercanos al Secretario de Estado, Alexander Haig, habían confirmado la destitución de White. Hoy se indicó en el Departamento de Estado, que White no regresará a la nación centroamericana, lo que contraría la tradición de despedidas oficiales de las autoridades del país anfitrión.

Un vocero del Departamento de Estado, William Dyess, dijo que el reemplazo no implica un cambio en la política para América Latina, aunque aclaró que esa política es sometida a estudio por el Gobierno de Ronald Reagan.

Dyess agregó que Esta-

dos Unidos mantendrá el programa de asistencia económica a El Salvador, que este año sumará 25 millones de dólares. Algunos funcionarios del Departamento de Estado indicaron previamente que esa cifra podría aumentar en 1982.

De acuerdo con las fuentes, Haig destituyó a White debido a que éste criticó al equipo de transición de Reagan, en varias entrevistas periodísticas.

White también había declarado a la prensa que la

Junta de Gobierno Civil-Militar de El Salvador era muy lenta en la investigación del asesinato de cuatros religiosos norteamericanos.

De acuerdo con funcionarios allegados a Haig, los comentarios de White "Complicaron la cuestión".

White, diplomático de carrera, seguirá empleado en el Departamento de Estado, aunque fuentes de ese organismo dijeron que

—Favor pase a la página 37.

## Reagan Estudia Producir la Bomba de Neutrones

WASHINGTON, febrero 3 (ACAN-EFE).— La nueva Administración norteamericana "está reconsiderando la posibilidad de producir y desplegar la bomba de neutrones en Europa", anunció hoy, martes, Caspar Weinberger.

El Secretario de Defensa, en su primera conferencia de prensa, como Director del Pentágono, indicó que la producción de la bomba de neutrones "es ciertamente uno de los temas que deberemos reexaminar en profundi-

dad". Caspar Weinberger criticó al ex-Presidente Jimmy Carter "por haber tomado una decisión tan repentina" al cancelar la producción de las armas nucleónicas.

Jimmy Carter ordenó la supresión del programa para el desarrollo de la bomba de neutrones, después que los países aliados de Europa Occidental la hubieran aprobado, aunque con dificultades.

El Secretario de Defensa de la Administración Reagan subrayó que la bomba de neutrones podría reforzar la seguridad de los aliados europeos de Estados Unidos.

Sin embargo, Weinberger señaló que Estados Unidos no desplegaría la bomba de neutrones "sin haber consultado previamente con nuestros aliados".

La bomba de neutrones ha sido llamada a "arma limpia" porque, al emitir más radiaciones que los armamentos nucleares convencionales, preserva de la destrucción los bienes y productos materiales.

Por esta razón, expertos del Pentágono sostiene que la bomba de neutrones es el arma "más limpia y eficaz", para repeler un ataque masivo de carros de combate en zonas desarrolladas y superpobladas de Europa Occidental.

—Favor pase a la página 37.

## Países no Alineados se Reunirán el 9 en India

NUOVA DELHI, febrero 3 (AP).— Un total de 90 países han confirmado su participación en la Conferencia de Cancilleres de Países no Alineados, que comienza aquí el 9 de febrero, dijo un vocero del Gobierno indio.

Cuatro países miembros, Guinea Bissau, Malawi, Nigeria y la República Centroafricana, no han confirmado aún su participación.

El vocero dijo que los funcionarios y diplomáticos comenzarán mañana sus preparativos, para la reunión ministerial de cuatro días.

Fuentes de la conferencia dijeron que los funcionarios procurarán obtener un consenso sobre problemas tales como la crisis de Afganistán, la guerra entre Irán e Irak y la cuestión de Camboya.

"La India hará un es-

fuerzo en gran escala, porque se llegue a un consenso", dijo un vocero.

Algunos países han criticado el borrador indio de resolución con el argumento de que no toma una postura suficientemente energética respecto a Afganistán y Camboya.

Tropas soviéticas y vietnamitas entraron en Afganistán y Camboya respectivamente, en 1979, e instalaron Gobiernos de su elección.

Vietnam ha advertido que todo intento de aludir a la situación de Camboya, suscitara "un enfrentamiento".

Camboya no ha sido invitada a la reunión.

El borrador indio no incluye tampoco una fórmula específica para poner fin a la guerra entre Irán e Irak, dos naciones no alineadas.



**OCUPAN UNA EMBAJADA.**— Manila, febrero 3. Estudiantes iraníes unen sus manos al dejar la Embajada de Irán, luego de una manifestación. Protestan por la reducción en gastos de estudio del Gobierno de Irán. (UNIFAX II DE UPI).